

«No J. M. Rist desarrolla en este libro, de referencia obligada en la materia, los aspectos más destacables e interesantes del pensamiento estoico. La ética de los estoicos. Fueron los primeros en predicar el «cosmopolitismo». El estoicismo es una escuela filosófica griega y grecorromana fundada por Zenón (natural de Citio, el cual se hizo la versión española de este primer tomo de Los estoicos antiguos, comprende los fragmentos de Zenón y sus discípulos; el segundo contiene los fragmentos lógicos y físicos de Crisipo; el tercero, los fragmentos de los sucesores de éste J. M. Rist desarrolla en este libro, de referencia obligada en la materia, los aspectos más destacables e interesantes del pensamiento estoico. Un libro elegante y profundamente reconfortante que muestra por qué el estoicismo es la filosofía de nuestro tiempo Nuestro objetivo en este libro es restablecer el estoicismo al lugar que le corresponde: como una herramienta necesaria para el control de uno mismo, para la constancia y la sabiduría: algo útil ¿Qué nos enseñan los estoicos sobre cómo vivir? Sin dejar de lado los problemas El estoicismo nació en el turbulento mundo antiguo, se centró en la naturaleza impre ible de la vida cotidiana y brindó herramientas prácticas para emplearlas a diario Con un lenguaje sencillo y muy divulgativo, en Estoicismo Sellars ofrece una introducción a los estoicos antiguos, a sus obras y a otros autores antiguos que refieren testimonios La Escuela de Estoicismo Moderno presenta un pequeño manual de carácter personal y didáctico para empoderar a cualquier persona a través de conceptos, hábitos, Los estoicos llamaban paradojas a aquellos lugares graves de la Filosofía, distantes del uso público, que tratados y pulidos por el discurso parecieran probables al pueblo (16) CAPÍTULO ESTOICISMO Y EPICUREISMO, el cual se hizo la versión española de este primer tomo de Los estoicos antiguos, comprende los fragmentos de Zenón y sus discípulos; el segundo contiene los Los estoicos insistían fuertemente en la unidad del universo y en la tarea del hombre como parte de un gran todo. Sin dejar de lado los problemas canónicos de la filosofía, sistematizados por Aristóteles, los estoicos tuvieron la habili-dad de vincular la reflexión filosófica más profunda con los La Escuela de Estoicismo Moderno presenta un pequeño manual de carácter personal y didáctico para empoderar a cualquier persona a través de conceptos, hábitos, habilidades y preceptos del estoicismo adaptados a los tiempos en que vivimos Lecciones de estoicismo.